

24th February 2025

Subject: Einladung zur Veranstaltung "UNITY IN WORSHIP" am 14. März 2025 – Anmeldung erforderlich

Sehr geehrte Damen und Herren der Evangelischen Allianz Hanau,

ich hoffe, diese Nachricht erreicht Sie wohllauf. Hiermit möchte ich die Evangelische Allianz Hanau herzlich zu unserem Event UNITY IN WORSHIP einladen, das am 14. März 2025 von 20:00 bis 22:00 Uhr im Ajoki Hanau, Johanneskirchplatz 1, 63450 Hanau stattfindet.

Es erwartet uns ein kraftvoller Abend mit Lobpreis, Gebet und dem Wort Gottes, der unsere Gemeinschaft zusammenbringt, um Gottes Gegenwart zu erfahren. Mit Worship-Leadern wie J NATION und Margarita wird der Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Der Eintritt ist kostenlos, jedoch ist eine Anmeldung erforderlich, da die Plätze begrenzt sind. Bitte melden Sie sich über folgenden Link an: <https://www.cvents.eu/de/unity-in-worship-hanau-14032025/>.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie dieses Event auf Ihrer Webseite teilen und mit Ihren Mitgliedern weiterverbreiten könnten. So können wir noch mehr Menschen erreichen, die von diesem Abend des Lobpreises und der Gemeinschaft profitieren.

Es wäre uns eine Freude, Sie bei der Veranstaltung begrüßen zu dürfen. Vielen Dank für Ihre Überlegung, und zögern Sie nicht, sich bei weiteren Fragen an mich zu wenden.

#### **UNITY IN WORSHIP – Veranstaltungshinweise:**

- **Datum:** 14. März 2025
- **Uhrzeit:** 20:00 – 22:00 Uhr
- **Ort:** Ajoki Hanau, Johanneskirchplatz 1, 63450 Hanau
- **Eintritt:** Kostenlos (Anmeldung erforderlich)
- **Worship-Leader:** J NATION, Margarita und weitere
- **Erleben Sie:** Kraftvollen Lobpreis, Gebet und das Wort Gottes
- **Anmeldung:** Jetzt anmelden unter <https://www.cvents.eu/de/unity-in-worship-hanau-14032025/>

Mit freundlichen Grüßen,  
Hannah Kamara

Dear Evangelical Alliance Hanau,

I hope this message finds you well. I would like to extend a warm invitation to the Evangelical Alliance Hanau to join us for UNITY IN WORSHIP on March 14th, 2025, from 20:00 to 22:00 at Ajoki Hanau, Johanneskirchplatz 1, 63450 Hanau.

This evening will be a powerful time of worship, prayer, and the Word, bringing our community together to experience God's presence. The event will feature worship leaders like J NATION and Margarita, and we believe it will be a transformative night.

Admission is free, but registration is required due to limited space. Please register via the following link: <https://www.cvents.eu/de/unity-in-worship-hanau-14032025/>.

We would be grateful if you could share this event on your website and with your members. It would help us reach more people who would benefit from this time of worship and community.

We would love to have you join us. Thank you for considering this invitation, and feel free to reach out if you need further details.

Blessings,  
Hannah Kamara